

MSC Wahlscheid beschließt mit der Ehrung der Meister eine sehr erfolgreiche Saison 2009

Mit einer anspruchsvollen Jahresiegerehrung ehrte der Motorsportclub Wahlscheid, seine aktiven Fahrer und beschloß eine überaus erfolgreiche Saison 2009.

Wie der Vorsitzende Heinz Frins in seiner Ansprache betonte, gib es mit Sicherheit Clubs, die über ein größeres Mitgliederpotential verfügen, aber es gäbe kaum einen Club im näheren Umfeld, der bei ca. 120 Mitgliedern auf mehr als 40% aktive Fahrer stolz sein könnte. Die Aktiven des Vereins decken vom Slalom, Läufe zur Rallyemeisterschaften, über den historischen Wagensport, mit Läufen zur Youngtimertrophy, Läufe zur Gleichmäßigkeitsprüfung (GLP), Läufe zum ADAC Classic Car Cup und dem Rundstreckenrenn-

sport viele Motorsportveranstaltungenssparten ab.

Bei den vielschichtigen Motorsportdisziplinen gelang es hier dem aktiven Club aus dem Aggertal gleich 3 Meister zu stellen. Altmeister Heinz Jansen konnte mit Sohn Martin die Gaumeisterschaft und den Gaupokal in der Sparte Rallye für sich entscheiden. Ebenfalls konnte Jansen die Wertung des Rheinlandpokals für sich entscheiden. Hinter dem Altmeister in Sachen Rallye belegte mit Markus Schulz ein Nachwuchsfahrer einen hervorragenden 2. Platz in der ADAC Gaupokalwertung.

Mit Rolf Derscheid stellte der Club den Vizemeister bei mehr als 900 Teilnehmern in der BF Goodrich Langstreckenmeisterschaft und auch nach 2008 er-

neut den Gaumeister in der Sparte Langstrecke des ADAC Nordrhein..

Bei allen Meisterehren der Herren konnten sie aber nicht den Titel „Clubmeister des MSC Wahlscheid“ erringen. Der ging mit knappem Vorsprung an den letztjährigen Meister Marco Wolf. Mit nur 0,97 Punkten Abstand folgten Rolf Derscheid und Wolfgang Kudrass in der Clubmeisterschaft auf den Plätzen 2 und 3. Das Vater und Sohn Gespann Jansen belegte den 4. Platz gefolgt von den GLP Ikonen Stefan und Susanne Kusch auf dem 5. Platz. Die Plätze 6 und 7 belegten die Rallyecracks Hans-Peter Schmitz und Günther Werner.

Michael Lachmeier, Heinz Frins sowie Andrea Derscheid komplettierten die Top Ten.

Die heiß umkämpfte Wanderpokalwertung innerhalb der MSC Meisterschaft brachte für alle eine Überraschung. Die Faktoren der Wanderpokalwertung werden anders bewertet, so das hier schlussendlich das Ehepaar Stefan und Susanne Kusch diese hart umkämpfte Trophäe für ein weiteres Jahr mit ins heimische Windeck nehmen durften. Bei den 17 Jugendlichen in der Kartgruppe konnte Simon Kugland vor Matthias Streich und Kevin Kaiser die Meisterschaft für sich entscheiden. Aktuelle Informationen zu den Aktivitäten des MSC Wahlscheid sind im Internet unter www.MSC-Wahlscheid.de oder auf dem am ersten Donnerstag im Monat stattfindenden Clubabenden im Gasthaus „Aueler Hof“ in Wahlscheid jederzeit verfügbar.